

校長便り 31号

ひ：人や生き物、持ち物を大切に が：頑張り（目標に向かって） し：幸せになる野市東小（みんなが）

卒業生を送る会をしました

2月26日(月)の午後、卒業生を送る会を体育館で行いました。まず、縦割り班ごとに並び、下級生から順番に卒業生にお別れのメッセージや手作りのプレゼントを渡しました。そのあと、縦割り班対抗じゃんけん列車を楽しみました。6年生が先頭になって3回勝負をしました。体育館いっぱい長い列車ができました。司会・運営してくれた5年生のみなさん、ありがとうございました。



次は、卒業式。今年も、在校生は4年生以上の出席となりますが、温かく卒業生を送り出したいと思います。

命の教室(4年生)を行いました

29日(木)の午前中、4年生が助産士さんと保健士さんを講師として、命の教室を行いました。「自分の命は、守られ、支えられて育ってきたこと」を理解し、「家族や友達、まわりの生き物を大切にする行動ができるようになること」も目標に、学びました。授業では、人の成長(子どもから大人へ成長する思春期)を知ることから始まり、お母さんのお腹の中の赤ちゃんの様子を動画などを見て学びました。赤ちゃん人形を抱っこする場面では、どの子の眼差しも優しくなっていました。自他の命を大切にする人に成長してくれることでしょう。



お別れ社会見学に行ってきました

3月1日(金)に、6年生がお別れ社会見学で、高知城・牧野植物園へ行ってきました。高知城では、工夫された城の造りなどをじっくりと見ながら天守閣まで上りました。天守閣から眺める景色は、天気も良く最高でした。遠くには三宝山も見えてい

ました。昼食は、大橋通周辺でお昼ご飯を買い、お城の公園でいただきました。野市にもあるのに某ファーストフード店のセットを買っていた子どもが多くいました。

昼食後は牧野植物園に移動し、ラン展が開かれている温室などを見学しました。色とりどりの美しいランが咲いておりとても綺麗でした。思い出に残る最後の社会見学となりました。



運動場がもう少しで完成か!?

運動場工事もおと少しで終わりそうです。しかし、土が安定するまで、しばらく使用することができないようです。



何とか卒業式までに運動場で遊べるようになることを祈っています。

卒業生の保護者の方は、卒業式に運動場を駐車場として使えない恐れが出てきましたので、徒歩等で来校するケースを想定して対応をお願いします。運動場を駐車場として使用可能となれば、分り次第すぐ一層等にてお知らせします。

今年度もあと少し

今年度も、登校する日が10日不足となりました。運動場を使えない状態が続いていますが、子どもたちはいつもどおり大変落ち着いた学校生活を送っています。進級・進学に備え、心の準備もできているようです。しかし、3月は別れの時季でもあります。先日の全校集会で、3月末から転出する児童3名の紹介をしました。残り少ない野市東小での生活を楽しんで、転出先の学校でもこれまでどおり元気に頑張ってもらいたいと願っています。